
平成 31年度 第 3回 木蓮会理事会議事録 

 

 

日時：7月 4日(木) 19:00～ 

場所：CHARLIE’S VEGETABLE with プチスリーズ 

書記：大野 

出席：門屋会長、坂元、西森、高橋、長尾、押岡、仲田、大野（敬称略） 

 

 

 

１．報告事項 

１）総会・懇親会について 

・総会・懇親会の参加者 135 名、（委任状 362名分を得て）、無事開催された。 

・既卒の参加が少ない傾向がある。 

  ・参加者数と過不足なく、参加費 38,000円（76名分）集まった。 

  ・総会・懇親会に関するアンケートは回答数が 13と少なかった。（例年 30程度あり） 

会場やメニューなどは概ね好評であった。（詳細は木蓮会・懇親会アンケート結果を参照） 

 

  反省会の内容（別紙参照） 

  ・体育館内の受付を通らない人もいるため、出入りを制限する、配置レイアウトを変更するなどの対

応が必要となる。 

  ・次年度は、倉庫の机と体育館の椅子を使用する。 

  ・テントは 3棟準備したが 1〜2棟しか使用がなかったため、減らすもしくは天候により検討する方

向となる。 

  ・前日準備時からの体育館予約を行う。（サークル使用との兼ね合いあり） 

  ・前日にマイクの準備をする。 

  ・参加費のおつりの準備を会計に依頼する。 

・調理実習室のオーブンの火の始末ができておらず、近くにあったプラスティックが溶けるという

問題があった。その後、責任者、事務局と現場確認に至った。問題に関与した A業者については、

態度面等の問題も見受けられたため、今後、立ち入り禁止とする。責任者から今回の件を受け、撤

退の希望があった。しかし、木蓮会としては、今後も参加を依頼したいと考え、ご本人の意向を確

認しながら検討する方向となる。 

・オードブルが余っていたため、次年度はデザート（おからドーナツ等）への変更を考慮する。 

・ケータリングの食事を持ち帰り、摂取後に体調不良者１名（教員）あり（以後、他に同症状のあっ

た者は確認されていない）。その後衛生管理面から持ち帰りの禁止を周知する。ただし、持ち帰り

用に準備されたものは除く。 

 

 

２）新入生の入会状況について 

  ・現在 64％ほどの入会状況である。あと 1か月あるため様子をみていく。 

  ・重複入金者への返金手続きは２名とも完了した。 

 

 ３）会計報告 

  ・ 金庫を購入する。金庫内で保管するものとして使用済通帳、会計資料 2年分等を考えている。 

 



 

４）その他 

【ホームカミングディ】 

・ 学生委員会よりホームカミングディの参加者が少ない。そのため、基本教員は大学行事として全

員参加の方向とする。また、木蓮会理事に呼びかけ役となるような卒業年の代表となる新理事（卒

業年度の同窓会委員、クラス委員など）を加えてはどうかという意見があった。 

・ 同窓会として集まれる部屋を準備しておくとよいのではないか、学年ごとのスレッドを作成して

はどうかという意見が出た。 

・ ホームカミングディより回ってきたお茶等もあり、懇親会の飲み物は充足していた。 

 

 

２．協議事項 

１）次回総会の日程・運営について 

・学生の就職時期を考慮し、3年生をターゲットとして考える。 

・学生アルバイトは 2年生をメインとして考え、追加で 3年生を募集する。 

 

 

２）学生祭への助成について 

・自治会から依頼があれば、例年通り 15,000円を助成する方向とする。 

 

 

 

 

次回理事会 

10月 4日（金）19時                     

書記：高橋 

                                場所：158 


